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A experiência da conversão é uma experiência de ruptura onde a
sua vida passa a ter um ANTES e um DEPOIS, a partir dessa
experiência de conversão.

Nas palavras de Jesus, essa experiência é chamada de NOVO
NASCIMENTO: “Jesus disse-lhe: Na verdade, na verdade te digo
que aquele que não nascer de novo, não pode ver o reino de
Deus.” João 3:3

Essa  experiência  Novo  Nascimento  chama-se  CONVERSÃO  e
precisamos  nos  converter  para  sermos  cristãos.

Mas aí surgem as perguntas:

Se converter de que, para que?
Se converter de quem, para quem?

Falando dos cristãos de Tessalônica, Paulo apresenta, como
sinal  claro  de  conversão,  o  fato  deles  terem  deixado  de
praticar  a  idolatria,  passando  a  servir  ao  Deus  vivo  e
verdadeiro

“pois as pessoas têm comentado sobre como vocês nos acolheram
e como deixaram os ídolos, a fim de servir ao Deus vivo e
verdadeiro.” Tessalonicenses 1:9

Então, para ser cristão você precisa se CONVERTER dos ídolos
para o Deus vivo e verdadeiro.

Vamos lembrar o que disse Jesus:

“Ninguém pode servir a dois senhores; porque ou há de odiar um
e amar o outro, ou se dedicará a um e desprezará o outro. Não
podeis servir a Deus e a Mamom.” Mateus 6:24

http://cafecomdeus.com.br/2023/11/18/deus-nao-e-um-idolo/


O que é Mamom?
Mamom é o dinheiro elevado à categoria de deus
Mamom é um ídolo

E o que é o ídolo?
É algo que não é deus, mas é tratado como se fosse
deus
E quando devotamos a nossa vida a um ídolo, esse
ídolo se torna rapidamente um demônio que começa a
nos  escravizar,  a  cercear  nossa  liberdade,  a
suprimir nossa própria vontade, a controlar nossos
desejos e emoções.

– Então, você se converte dos ídolos para o Deus vivo e
verdadeiro, o Deus que Jesus chama de Pai.

– Entretanto, não basta voce simplesmente acreditar que Deus
existe, mas é preciso se relacionar com o Ele do mesmo jeito
que Jesus se relacionava. E tem que ser do jeito de Jesus
porque a pessoa pode querer se relacionar com Deus do mesmo
jeito que ela se relacionava com os ídolos.

– E como a pessoa se relacionava com os ídolos?

alimentando  expectativas  da  sua  felicidade,  da  sua
realização.
esperando receber em troca favores como contrapartida ao
que foi oferecido aos ídolos.
esperando uma retribuição generosa pelo alto preço que
voce pagava.
acreditando nas promessas que ele fez.

Lembremos  do  episódio  relatado  em  Atos  8,  envolvendo  um
feiticeiro, chamado Simão, que, vendo Pedro impor as mãos
sobre as pessoas e elas receberem o Espírito Santo, ofereceu
dinheiro a Pedro para comprar esse poder.

Pedro disse: Vai para o inferno voce e o seu dinheiro
Porque  voce  está  querendo  se  relacionar  com  o  Deus
Altíssimo como voce se relaciona com os ídolos



Deus não se compra
Com Deus voce não negocia
Deus  não  se  submete  às  suas  expectativas  e  seus
interesses
Deus  não  existe  para  fazer  voce  realizado,  feliz  e
satisfeito
Deus é Deus e voce está confundindo Deus com um ídolo

O Deus vivo e verdadeiro é o Pai de nosso Senhor Jesus Cristo
e nós devemos nos relacionamos com Ele do mesmo jeito que
Jesus se relacionava.

E qual o jeito que Jesus se relacionava com o Pai?

“Tudo o que tenho é teu, e tudo o que tens é meu. E eu tenho
sido glorificado por meio deles.” João 17:10

Aqui está a maneira como Jesus se relacionava com o seu
Pai
Jesus deu tudo para o Pai, inclusive a própria vida e
ali, na cruz do calvário, ele diz: “Pai, nas tuas mãos
eu entrego o meu espírito” Lucas 23:46, e saltou para a
escuridão  e  para  a  morte,  crendo  que  o  Pai  não  o
deixaria na morte, mas o ressuscitaria e o traria de
volta à vida ao terceiro dia, e daria de volta a ele,
Jesus, o seu filho, a glória que ele possuía deste antes
de se esvaziar de tudo.

“Por isso Deus o elevou ao lugar de mais alta honra e lhe deu
o nome que está acima de todos os nomes, para que, ao nome de
Jesus, todo joelho se dobre, nos céus, na terra e debaixo da
terra, e toda língua declare que Jesus Cristo é Senhor, para a
glória de Deus, o Pai.” Filipenses 2:9-11

Então, qual é a maneira como devemos nos relacionar com o
nosso Pai?

A  gente  entrega  tudo,  ficamos  com  nada  e  nos
surpreendemos que por sua misericórdia, bondade e graça



Deus, o Pai, nos dá mais do que precisamos, mais do que
necessitamos
Nós nos lançarmos aos cuidados do Pai e falarmos assim:

Pai, que na minha vida seja feita a sua vontade.
O Senhor não tem nenhuma obrigação comigo.
Não é obrigado a responder minhas orações.
Não é obrigado a satisfazer e realizar os meus
sonhos, desejos e planos.
O Senhor é o Deus Altíssimo, o único e verdadeiro
Deus, o Deus Soberano e, portanto, faça do jeito
que o Senhor quiser.

Lembremos, por exemplo, do Profeta Habacuque que declarou:
“Mesmo  não  florescendo  a  figueira,  não  havendo  uvas  nas
videiras; mesmo falhando a safra de azeitonas, não havendo
produção de alimento nas lavouras, nem ovelhas no curral nem
bois nos estábulos, ainda assim eu exultarei no Senhor e me
alegrarei no Deus da minha salvação.” Habacuque 3:17,18

Acredito  que  andam  por  aí  muitas  pessoas  frustradas  e
decepcionadas  com  Deus,  dizendo:

Eu orei e Deus não me respondeu.
Eu orei e Deus não me atendeu.
Eu fui à vigília e nada aconteceu.
Eu fiz uma campanha de oração e não valei de nada.
Eu jejuei para nada.
Eu pedi com fé, com muita fé, com uma fé forte, outros
se juntaram a mim na fé e na oração e de nada adiantou.
Então, Deus não está nem aí para mim.

Essas pessoas não entenderam como é se relacionar com Deus, do
jeito de Jesus e acabam se relacionando com o Deus vivo e
verdadeiro, com o Pai de Jesus, como se fosse um ídolo. Com o
Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo nós nos relacionamos
como Jesus se relaciona. Isso CONVERSÃO.

E aí voce não tem mais medo do futuro, medo do amanhã, porque:



voce já deu tudo para Deus e nada tem mais a perder.
o Deus que tem tudo falou que vai cuidar de voce
voce aprendeu que se buscar, em primeiro lugar, o seu
reino e a sua justiça, todas as coisas ele te dará
voce entendeu que quem fica preocupado com o que comer,
o que beber e o que vestir são aqueles que não tem Deus.
Aí voce dorme sossegado, voce vive em paz, mas essa
experiência é para quem tem um relacionamento real com
Jesus.

Deus te abençoe.
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